

REVISIÓN DE LAS CUENTAS GALLEGAS | Según el nuevo Gobierno, la economía caerá este año un 2,5% en lugar de crecer el 1,3% que preveía el anterior Ejecutivo

La Xunta detecta que se han ingresado 600 millones menos de lo presupuestado por el bipartito

«As contas non cadran». Feijoo desveló ayer que en las previsiones de ingresos que hizo el bipartito para este año figuran 600 millones de euros más de los ingresados. El

presidente de la Xunta afirmó que el agujero procede de un pronóstico de recaudación fiscal inflado y de una disminución de transferencias corrientes. » 2 y 48

El Consello de la Xunta suspende la Lei de Pesca para cambiar la concesión de las bateas y dar un trato diferente a las cofradías

El Gobierno afirma que el 38% de los parados tienen difícil recolocación

Cerca de millón y medio de parados, el 38% del total, tienen muy difícil volver a trabajar debido a que sus características los alejan de la reinserción profesional, según un informe del Ministerio de Trabajo. De la estadística se desprende que las mujeres tienen menos probabilidades de dejar el paro, y que los desempleados gallegos figuran entre los menos «recuperables» para el mundo laboral. » 46

DE SOL A SOL

Duro futuro

Un estudio del Gobierno revela que solo es seguro que dos de cada diez personas sin empleo volverán a trabajar. Sobrecoge el dato de que cerca del 40% de los parados españoles no se reincorporarán al mundo laboral. Sobrecoge el destino que espera a esas 1.400.000 personas. Y preocupa el coste que tendrá para la maltrecha economía española.



En la foto, el acceso que construye Costas en Ponzos, en el que se aprecia el talud del terreno | JOSÉ PARDO

El Ministerio de Medio Ambiente utiliza hormigón para construir los accesos a tres playas de Ferrol

La Demarcación de Costas (Ministerio de Medio Ambiente) ha recurrido al hormigón y a la piedra para construir nuevos accesos a tres playas del litoral de Covas. Utiliza materiales «robustos» para que puedan pasar los tractores de lim-

pieza y otros vehículos, como ambulancias. Los ecologistas ya han denunciado esta actuación ante la Consellería de Medio Ambiente porque, dicen, agrade a las dunas, y el Concello ferrolano ha pedido explicaciones por escrito. » 14

Los sindicatos agrarios gallegos, que hoy hacen un paro, llaman a la «rebelión» por la crisis láctea

Feijoo acusa de pasividad a Elena Espinosa

Las organizaciones agrarias gallegas hicieron ayer un llamamiento a la rebelión del campo contra la «dejadez» del Gobierno central y de la Xunta ante la crisis del sector lácteo. Los sindicatos han convocado para hoy concentra-

ciones en catorce cabeceiras de comarca gallegas, y un paro de dos horas, en protesta por la caída de los precios de la leche y el cierre inminente de un tercio de las 4.000 explotaciones agrarias que hay en la comunidad. » 41

ECONOMÍA

El BCE baja los tipos al 1%, pero tendrá escasa repercusión en las hipotecas » 43

ELECCIONES EN LA CEG

Antonio Fontenla, reelegido presidente de la patronal gallega » 45

ENTREVISTA

PILAR FARJAS, conselleira de Sanidade

«Los rectores deben empezar a trabajar en los segundos ciclos de Medicina, en concreto en A Coruña» » 4



La Voz de Ferrol

Pull & Bear confirma al alcalde naronés que no habrá despidos en Río do Pozo » 19

La valdoñesa Ana Díaz, nombrada nueva directora xeral de Formación e Colocación » 15

Hoy por 6,95 € Colección Clooney & Pitt Ocean's 12 cada viernes

PRIMA VERAN + vida que nunca!

CENTRO COMERCIAL DOLCE VITA ODEON

www.ccodeon.com

Marinos de la F-103 preparan una queja ante Defensa por los posibles agravios salariales

Tripulantes de la fragata F-103, con base en Ferrol, preparan una queja ante Defensa por lo que consideran agravios salariales con respecto a compañeros de los otros buques españoles de misión internacional en Somalia. » 20



El tercer premiado con un A3 estuvo a punto de ganarlo en el 2008 » 28

La Voz de Galicia regala un Audi A3 cada día

Tu combinación AudiVoz de hoy

08/05/09

01-03-14-16
c0ee9afd

Recorta tu combinación AudiVoz y pégala en la cartilla

Ferrol

El gobierno local se compromete a iniciar la reparación del colegio Masdías «a semana que ven»

La Voz
FERROL | El concejal de Urbanismo de Ferrol, el socialista Ángel Mato, salió ayer al paso de las manifestaciones del APA del colegio Manuel Masdías, en Caranza, que anteayer se echaron a la calle para cortar la avenida principal del barrio en protesta por los daños aún por reparar que dejó el ciclón Klaus en el centro. Según el edil, «a semana que vén vanse iniciar as obras» para reponer la cubierta del pabellón, severamente afectada por la tormenta.

A ese respecto, la concejala del BNG Elia Rico mostró ayer su «solidaridade coa comunidade educativa do centro» y, a través de un comunicado, demandó al gobierno local «o arranxo das deficiencias do Manuel Masdías», algo que, dice, el ejecutivo municipal debería acometer «de xeito urxente», pues hace tres meses que el pabellón está inutilizado.

El Concello informó a 4.000 vecinos sobre el sistema de recogida de basura

La Voz
FERROL | Concello y Urbaser han informado sobre el sistema de recogida de basura a unos 4.000 ciudadanos con una campaña de promoción realizada en las últimas semanas. La empresa concesionaria del servicio recibió también 1.200 sugerencias en un puesto habilitado en el mercado de A Magdalena.

Los ecologistas denuncian la actuación ante la Consellería de Medio Ambiente y el Concello pide explicaciones

Costas construye accesos a tres playas con hormigón y piedras

F. Fernández
FERROL | «Yo prefiero conservar los entornos lo más naturales posible». Es lo que opina la concelleira de Medio Ambiente, María López, sobre la construcción de accesos con hormigón y piedras en tres playas de Covas (Ponzos, Medote y Botes) que está acometiendo Costas a fin de facilitar la entrada de los tractores que limpian los arenales y de otra maquinaria pesada o vehículos (como ambulancias) que necesiten llegar a pie de playa. La edila avanzó que han pedido explicaciones por escrito a la Demarcación de Costas y que en el próximo Consello Sectorial de Medio Ambiente abordarán el proyecto. López no quiso pronunciarse sobre la conveniencia o no de utilizar hormigón en estos accesos, pero recordó que la costa de Covas es una «zona sensible» y que está considerada Lugar de Interés Comunitario; sin embargo, añadió que: «Cuando Costas acomete esta actuación supongo que sabe lo que hace».

Los ecologistas de la Sociedade Galega de Historia Natural (SGHN) y Verdegaja sí han puesto el grito en el cielo al ver estas estructuras de hormigón al lado de las dunas y la arena y han puesto denuncia contra Costas y contra el Ayuntamiento ferrolano ante la Consellería de Medio Ambiente y el Seprona por lo que consideran una «agresión ás dunas» y no un simple impacto estético, según destacaron fuentes de la SGHN, quienes también subrayaron que Costas podría haber recurrido a otro material diferente al hormigón para construir los accesos.



Foto tomada el martes del acceso nuevo a la playa de Ponzos | JOSÉ PARDO

«¿Por qué hormigón y piedra? Responde el responsable de Demarcación de Costas, Rafael Eimil: «Madera, imposible; necesitamos accesos robustos para meter máquinas de limpieza de playas».

Eimil destacó también que los accesos se están acometiendo en otras playas de la provincia y que, en el caso de Ferrol, se es-

tán aprovechando vaguadas ya existentes.

Pero no lo hizo así en la playa de Ponzos, donde Costas ha abierto una profunda zanja que desemboca en la arena. Fuentes de la Sociedade Galega de Historia Natural indicaron que la tierra evacuada en esa excavación ha sido depositada encima de las dunas.

Rafael Eimil explicó que el trazado de los accesos «fue pactado con ellos», en relación a los ecologistas. Pero fuentes de la SGHN indicaron que ese no es el acuerdo verbal alcanzado en una reunión mantenida hace unos meses. En ella, según estos portavoces, se pactó que Ponzos contase con una rampa nueva de losas o piedra aprovechando el trazado del acceso actual de madera; y en O Medote, una pasarela de madera.

Paseos de madera destrozados
El jefe de Costas defendió la actuación emprendida en el litoral ferrolano y subrayó que los paseos de madera no sirven para el paso de tractores y que, además, muchos quedan destrozados cada invierno por efecto de los temporales. De hecho, al tiempo que construye las rampas de hormigón, Costas está retirando las maderas que están rotas.

Eimil recordó que cada año el Concello ferrolano se gasta mucho dinero en la reparación de los paseos de madera. «El coste del mantenimiento es imposible de soportar para cualquier ayuntamiento; los ecologistas tienen que entender que es preciso optimizar los recursos de la Administración».

El jefe de Costas también explicó que existe un acuerdo en ese sentido con el Concello ferrolano. Pero la edila María López discrepa con Eimil y señala que «no se debe hablar de costes, el medio ambiente no tiene precio».

Según avanzó la concelleira, el Seprona también está elaborando un informe sobre la actuación.

Consumo responsable da auga

melloraoteuconcello.com

Sabías que

ciclo integral

a auga xoga un papel fundamental sobre a saúde e o saneamento, pero para un gran número de persoas no mundo o acceso á auga limpa e en cantidades axeitadas non é unha realidade. Uns 6.000 nenos morren cada ano a causa de enfermidades asociadas coa falta de acceso á auga potable segura, ao saneamento inadecuado e á hixiene insuficiente. Unha sexta parte da poboación do planeta non dispón de auga para o consumo, e dúas quintas partes viven sen saneamento. A auga non é un ben ilimitado. Debe someterse a un custoso e complexo proceso de transformación para que sexa apta para o consumo humano. Detrás da auga que usamos na nosa casa hai unha xestión do ciclo integral da auga